

**Segelclub Jülich e.V.**  
Pressewart Michael Hübner

52076 Aachen  
Pontsheide 2  
Tel. 02408 9460-0  
Fax 02408 9460-20

Jülich, 24. März 2003

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bitte ich um Veröffentlichung nachfolgender Presseinformation.

Vielen Dank und freundliche Grüße !

Michael Hübner

**Segelclub Jülich e.V.**  
Pressewart Michael Hübner

52076 Aachen  
Pontsheide 2  
Tel. 02408 9460-0  
Fax 02408 9460-20

Jülich, 24. März 2003

## **Presseinformation**

### **Neues Boot beim Segelclub Jülich**

Jülich. - Die Mitgliederversammlung der Jülicher Segler fand am 21. März im Kronenhof in Stetternich statt. Viele Mitglieder hatten den Weg zum bewährten Versammlungsort gefunden. Nach Genehmigung der Tagesordnung gab der Vorstand unter dem routinierten Vorsitz von Hans- Jürgen Dännart zunächst einen Finanz- und Tätigkeitsbericht sowie einen Überblick über das Vereinsgeschehen in der vergangenen Saison.

Die Nutzung der Vereinsanlagen stieg im Vergleich zum Vorjahr wiederum leicht an, weil die Zahl der Mitglieder (283, davon 60 Kinder und Jugendliche) etwas angestiegen ist. Die Kassenprüfer bescheinigten den Kassenwarten der Haupt- und der Jugendabteilung eine uneingeschränkt ordentliche Kassenführung. Anschließend erteilte die Versammlung dem Vorstand Entlastung. Turnusgemäß fanden Neuwahlen des gesamten Vorstandes statt. Unter der routinierten Regie des Ehrenvorsitzenden Dr. Heinz Barthels wurde der gesamte Vorstand ohne Gegenstimmen und mit wenigen Enthaltungen in Rekordzeit wiedergewählt. Die neu gewählten Jugendwarte Dieter Philipp, Rainer Harnacke und Jürgen Lassen wurden bestätigt.

Da der Deutsche Seglerverband die Regeln zur Führerscheinausbildung und –prüfung etwas geändert hat, kann der SCJ seinen Mitgliedern nunmehr wieder den Erwerb des A- und BR-Scheines anbieten.

Besonderen Beifall erhielt der Vorstand für die Entscheidung, ein neues Clubboot anzuschaffen. Heinz Barthels stellte das Boot der Versammlung vor und rühmte insbesondere das gutmütige Verhalten des Bootes, welches damit auch für weniger geübte Segler ein ideales Einsteigerboot ist. Es handelt sich um eine „Polyvalk“, ein in Friesland sehr verbreiteter Typ. Namensgebung und Bootstaufe sollen beim Ansegeln erfolgen. Der SCJ erwartet durch diese Investition ein noch größeres Interesse der Aktiven und natürlich auch weitere Beitritte neuer Mitglieder.

Der Haushaltsvoranschlag 2003 wurde genehmigt. Wichtige Posten sind weiterhin Ausbau der Infrastruktur sowie Pflege und Erhaltung aller Clubeinrichtungen. Wichtigste Positionen sind die anstehenden Anstreicherarbeiten am Clubhaus und die Sanierung der Tore zum Bootshaus.

Lob und Anerkennung gab's für die überwiegend jugendlichen aktiven Regattasegler/innen des SCJ, welche im Jahre 2002 bei zahlreichen Regatten im ganzen Bundesgebiet ihr Können bewiesen. Auch in der neuen Saison werden alle Club- Boote der Piratenklasse mit Zweierteams besetzt sein und Regatten im ganzen Bundesgebiet bestreiten.

Ein Volltreffer ist der Internet- Auftritt des SCJ ([www.sc-juelich.de](http://www.sc-juelich.de)). Das Internet Team hat unter der Federführung von Moritz Poth eine ansprechende Seite entwickelt, auf der neben aktuellen Themen auch die spannende Geschichte des SCJ komplett zu finden ist.

Der Terminplan für die kommende Saison sieht wieder zwei Regatten vor: Der „Youngster Cup“ 2002 wurde von den jüngsten Seglern (ca. 6 bis 13 Jahre) begeistert angenommen. Er erreichte die höchste Beteiligung aller Optimisten- Regatten am ganzen Rursee und soll in diesem Jahr unmittelbar im Anschluß an das Sommersegel- Lager stattfinden.

Die traditionelle Kehrausregatta war zum wiederholten Mal die bestbesuchte Regatta mit mehreren Bootsklassen am ganzen Rursee. Das Rahmenprogramm genießt mittlerweile einen legendären Ruf. Dies will der SCJ auch in diesem Jahr wieder erreichen. Uli Stein und sein Team sowie Shorty Küper als Verantwortlicher für die festlichen Aktivitäten können zu Recht stolz sein auf die geleistete Arbeit.

Der einzig vorliegende Mitgliederantrag zur Küchenrenovierung wurde einvernehmlich auf einen späteren Zeitpunkt verschoben; unter "Verschiedenes" erklärte der Takelmeister Peter Ennen die technischen Bedingungen zur notwendig gewordenen Reorganisation der Stegbelegung.

Die Versammlung endete mit einem wunderschönen Film von Reinhold Kaufmann über Kehraus-Regatta und Sommerfest des letzten Jahres.

Zum Ansegeln am 1. Mai veranstaltet der SCJ von 11 bis 16 Uhr einen Tag der offenen Tür. An diesem Tag bietet der SCJ, als Mitgliedsverein im Deutschen Seglerverband, interessierten jungen Familien die Möglichkeit, den Club "life" zu erleben. Grundstück und Clubhaus befinden sich bei Woffelsbach am Wildenhofgelände.

Junge Clubmitglieder haben die Möglichkeit, in der Jugendabteilung das Segeln bei Spiel und Spaß zu erlernen. Kinder können während des Sommersegellagers den ersten Führerschein für junge Segler, den Jüngstenschein, erwerben.

Familienmitgliedschaft im SCJ bedeutet:

- für die Eltern die so selten gewordene Möglichkeit der gemeinsamen Freizeit mit den Kindern, Kontakt mit Gleichgesinnten, herrliche Freizeitmöglichkeiten in der Eifel am Rursee.
- für die Kinder Spiel und Spaß und viele Aktivitäten in einer lebendigen Jugendabteilung, Erlernen eines schönen und wertvollen Hobbys, Segeln mit Gleichaltrigen, Aufwachsen in einer intakten Gemeinschaft, Sport in frischer Luft und reizvoller Umgebung.
- für die ganze Familie gemeinsame Freizeitaktivitäten in einem junggebliebenen Segelclub, mit Clubheim und -gelände in herrlicher Lage direkt am Rursee.

Interessierte wenden sich bitte an:

**Segelclub Jülich e.V., Postfach 1371, 52410 Jülich**

Weitere Tagesordnungspunkte standen nicht an. Alle Mitglieder freuen sich auf die neue Saison, welche aufgrund des bereits heute angestauten Wasserstandes von ca. 277 Metern pünktlich am 1. Mai beginnen wird.

Die wichtigsten Termine im Überblick:

- 1. Mai: Ansegeln, Tag der offenen Tür, Vereinregatta, Bootstaufe
- 19. - 22. Juni: Fahrt nach Veere / NL, Leitung Uli Dedek
- 11. - 13. Juli: Sommersegellager für Erwachsene, Leitung Dr. Heinz Barthels
- 03. – 09. August: Sommersegellager für Kinder und Jugendliche, Leitung Jugendabteilung
- 09. – 10. August: Youngster Cup, Leitung Uli Stein mit Jugendabteilung
- September: voraussichtlich 2. Fahrt nach Veere / NL, Leitung Uli Dedek
- 20. - 21. September: Sommerfest und Kehrausregatta, Leitung Uli Stein
- 18. Okt. – 01. November: Segeltörn Türkei, Leitung Jürgen Dännart
- 07. Dezember: Nikolaus – Wanderung